

## BERHASIL RAIH WTP 13 KALI BERUNTUN

# Kementerian Keuangan Apresiasi Pemkot Yogya

**YOGYA (KR)** - Kementerian Keuangan RI memberikan apresiasi dalam bentuk penghargaan bagi Pemkot Yogya. Hal itu seiring capaian opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI hingga 13 kali secara beruntun.

Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya, menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh Kemenkeu tersebut. "Penghargaan ini sebetulnya tidak hanya kebanggaan saja namun juga menjadi motivasi kita untuk terus menjaga dan konsisten terhadap ketaatan dan mengelola pemerintahan daerah menjadi baik," katanya di sela menerima penghargaan, Kamis (22/9).

Penghargaan tersebut

Penghargaan tersebut diberikan saat puncak acara rapat kerja nasional akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah tahun 2022 di Gedung Dhanapala Kemenkeu RI. Menteri Keuangan RI Sri Mulyani berkesempatan memberikan plakat penghargaan kepada Pemkot yang diwakili Sekda Kota Yogya. Pemkot Yogya menjadi pemerintah daerah di DIY yang paling banyak menerima WTP. Pemkot Yogya telah mendapat opini WTP sejak tahun 2008, disusul Pemda DIY pada 2010, Pemkab Sleman pada 2011, Pemkab Bantul pada 2012, Pemkab Kulonprogo pada 2013, dan Pemkab Gunungkidul pada 2015.

Aman menambahkan, penghargaan tersebut merupakan hasil bersama



KR-Istimewa

**Menteri Keuangan RI menyerahkan plakat penghargaan kepada Sekda Kota Yogya.**

atas sinergitas dan koordinasi yang sudah dibangun secara baik selama ini. "Untuk meraih opini WTP dari BPK, sekaligus penghargaan dari Kemenkeu tidak mudah. Butuh konsistensi, kebersamaan, tata kelola keuangan yang

baik, serta kesungguhan untuk mengikuti aturan yang berlaku," urainya.

Aman menegaskan keberhasilan yang diraih Kota Yogya harus dijaga bersama-sama dan terus dikawal. Sehingga penghargaan tersebut semakin

meningkatkan kinerja seluruh karyawan di lingkungan Pemkot Yogya agar lebih baik.

"Torehan WTP tersebut bukan tujuan utamanya, tujuan utamanya adalah bagaimana Pemkot Yogya menjaga tanggungjawab dan terus berkomitmen dalam menerapkan tata kelola pemerintah yang baik," tegasnya.

Sementara Sri Mulyani Indrawati mengatakan penghargaan dari Kemenkeu tersebut diberikan kepada daerah yang sudah mendapatkan WTP minimal 10 kali berturut turut dari BPK. "Kota Yogya sendiri sudah 13 kali berturut turut menerima Opini WTP dari BPK," ujarnya seraya mengapresiasi Pemkot Yogya dalam mengelola keuangan secara akuntabel dan transparan. (Dhi)-f